

Ouverture de l'école de ballet Nini Theilade à Lyon

Au premier regard, bleu, on est séduit. Et ce n'est pas seulement le charme et la gentillesse qui se dégagent de Nini Theilade qui attire, mais aussi la certitude que l'on ressent très vite d'être en face de quelqu'un qui vit une grande passion ou un grand amour, ce qui revient au même. Pour Nini Theilade, sa passion, toute sa vie ce fut la danse. Elle a parcouru le monde, cette blonde danoise née à Java : Amérique du Sud, Allemagne, Suède, Monte Carlo. Elle a dansé et fait danser, poussée par le besoin d'inculquer à d'autres, aux enfants notamment, la joie profonde qu'une débutante comme une professionnelle peut connaître en dansant.

En 1967, elle a ouvert à Fionie, l'île d'Andersen, une école subventionnée par l'Etat. Sa notoriété internationale faisait d'elle l'une des plus grandes vedettes de son art au Danemark. Mais peu à peu le carcan administratif, le droit de regard que s'octroyaient des fonctionnaires qui ne connaissaient rien à la danse finit par lui peser de façon insupportable. Et elle décida de partir tout comme Bergman dont le récent

départ de Suède avait provoqué les remous que l'on sait. Non, décidément, un artiste ne peut pas vivre étatisé ! L'art ne respire que l'oxygène de la liberté. A 62 ans, Nini Theilade reprend donc un nouveau départ, et c'est Lyon qu'elle a choisi pour ouvrir une école de ballet de haut niveau, mais qui veut accueillir des débutants comme des élèves confirmés ou des professionnels. 18, rue Joseph-Serlin, dans des locaux qui sentent encore la peinture, fraîche ; tout est prêt : les barres sont en place, les miroirs aussi ; quelques décors, des costumes, des photos donnent une âme à cet espace qui devrait devenir rapidement l'un des meilleurs centres de danse classique et contemporaine de Lyon. Et Nini Theilade d'ajouter en souriant : « Le professeur à qui je dois tout fut une russe, Mme Egavora, elle a formé des étoiles et initié des enfants jusqu'à 92 ans, alors... ». Alors, réjouissons-nous de compter désormais parmi nous à Lyon une grande dame de la danse.

Ouverture de l'académie de ballet Nini Theilade le 4 mai. 18, rue Joseph-Serlin, 1^{er} étage, téléphone 89.56.66.